

Ressort: Entertainment

Harald Martenstein hat schon verschiedenste Parteien gewählt

Berlin, 04.09.2013, 10:47 Uhr

GDN - Der Schriftsteller und Kolumnist Harald Martenstein hat in seinem Leben schon die verschiedensten Parteien gewählt. "Meistens haben die von mir gewählten Parteien die Wahl verloren", sagte er der Wochenzeitung "Die Zeit".

"Ich bin offenbar ein total schlechter Wähler", so Martenstein, denn falls die von ihm gewählte Partei tatsächlich einmal gewonnen habe, hätten sich deren Vertreter "auf die frechste nur denkbare Weise" geweigert, so zu regieren, wie er es für angemessen gehalten habe. Daher müsse Martenstein "leider davon abraten, von meiner Seite kommenden Empfehlungen auch nur die geringste Bedeutung beizumessen". Um Schaden von unserem Land abzuwenden, sehe er davon ab, welche zu geben, so der Schriftsteller weiter.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-21027/harald-martenstein-hat-schon-verschiedenste-parteien-gewaehlt.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619